

Hinweise zur Recherche in der Österreichischen Verbundsuchmaschine

Sollten Sie in der Suchmaschine der FH Campus Wien nicht fündig geworden oder das gewünschte Werk gerade ausverkauft sein, haben Sie die Möglichkeit in der Österreichischen Verbundsuchmaschine zu recherchieren.

So geht's:

1. Rufen Sie die **Österreichische Verbundsuchmaschine** auf:

<http://search.obvsg.at/OBV>

2. Geben Sie auf der Startseite **Ihre Suchbegriffe im Hauptsuchfeld** ein und wählen Sie in der Auswahlliste das passende **Untersuchfeld** (Fachliteratur, Zeitschriften etc.) aus oder durchsuchen Sie den Gesamtbestand.



3. Klicken Sie auf das Lupensymbol.

4. ODER klicken Sie auf der Startseite auf **[Erweiterte Suche]**.

5. Geben Sie die relevanten Daten für das von Ihnen gesuchte Werk ein.

Zusätzlich können Sie in der Erweiterten Suche auch angeben, welches Erscheinungsjahr, welche Sprache und welchen Medientyp Sie bevorzugen!

6. Klicken Sie auf **[Suche]**.

The screenshot shows the 'Suchkriterien' (Search Criteria) interface. At the top right, there is a link for 'EINFACHE SUCHE'. The main section is titled 'Suchen nach:' and includes several radio button options: 'Fachliteratur' (selected), 'Hochschulschriften', 'Zeitschriften/Zeitungen', 'Nachlässe / Handschriften', 'E-Ressourcen im Verbund', and 'Spezielle Materialien'. To the right of these options is a 'Suchbereich:' dropdown menu set to 'Gesamtbestand'. Below this, there are two 'Suchfilter' (Search Filters) sections. Each filter has a dropdown for 'Irgendein Feld' and 'UND' between filters, followed by an 'enthält' dropdown and a text input field 'Geben Sie einen Suchbegriff ein'. To the right of the filters are dropdown menus for 'Medientyp' (set to 'Alle'), 'Sprache' (set to 'Alle'), 'Anfangsdatum:' (with 'Tag', 'Monat', and 'Jahr' dropdowns), and 'Enddatum:' (with 'Tag', 'Monat', and 'Jahr' dropdowns). At the bottom left of the filter area, there are two buttons: '+ NEUE REIHE HINZUFÜGEN' and 'VERWERFEN'. At the bottom right, there is a prominent orange button with a magnifying glass icon and the text 'SUCHE'.

Sie haben nun die folgenden **Möglichkeiten**:

Klicken Sie in der Suchergebnisliste bei einem interessanten Treffer auf **[Prüfen Sie die Verfügbarkeit]** und sehen Sie, welche Bibliotheken das gesuchte Werk in ihrem Bestand haben. Es öffnet sich die Detailansicht:

The screenshot shows a search result for the book "Das Ellenbogengelenk" by Thilo O. Kromer. The interface includes a sidebar with navigation options like "Inhaltsverzeichnis NACH OBEN" and "STANDORTE". The main content area displays the book title, author, and a "Prüfen Sie die Verfügbarkeit" button. Below this, there are sections for "Senden an" (with various export and citation options like Excel, BibTeX, RIS, etc.) and "Standorte" (listing libraries such as Fachhochschule Joanneum, Fachhochschule Salzburg, FH Campus Wien, and Medizinische Universität Wien, each with a "Verfügbarkeit prüfen" link).

Scrollen Sie zu Details (nach der Standorte-Liste) und erfahren Sie mehr über das Erscheinungsjahr, die Auflage und den Inhalt des Buches:

Details

Titel	Das Ellenbogengelenk : Grundlagen, Diagnostik, physiotherapeutische Behandlung
Person/Institution	Kromer, Thilo O. [VerfasserIn]
Verantwort.angabe	Thilo O. Kromer
Schlagwörter	Ellbogengelenkkrankheit → Physikalische Therapie →
RVK	YT 8320
BK	44.83 - Rheumatologie. Orthopädie
Art/Umfang/Format	XII, 174 S., Ill., graph. Darst.
Beschreibung	Literaturverz. S. 167 - 174
Verknüpfte Titel	Physiotherapie
Ort/Verlag	Berlin [u.a.] : Springer, 2004
Jahr/Datierung	2004
Sprache	Deutsch
ISBN/ISSN	ISBN: 3540440216
Verbund-ID-Nr.	AC04028031
Link zum Datensatz	https://permalink.obvsg.at/AC04028031

Links

[Link zum Inhaltsverzeichnis](#)

[Link zum Abstract](#)

Scrollen Sie weiter zur **Buchvorschau** (wenn vorhanden!). Bei vielen Titeln haben Sie die Möglichkeit, via Google Books direkt in das Werk hineinzulesen:

Google Books



Handelt es sich um eine **Hochschulschrift**, haben Sie oftmals die Möglichkeit, die Arbeit direkt **online abzurufen**.

Filtern Sie dafür nach „Freien Volltexten“ und klicken Sie unter dem Icon auf „Volltext“ um das PDF der Arbeit zu öffnen!

The screenshot shows a search results page for 'Risikomanagement' in Google Books. The main content area displays three search results, each with a document icon, a 'Volltext' (Full Text) icon, and a 'Prüfen Sie die Verfügbarkeit' (Check availability) link. The first result is 'Umfassendes Risikomanagement' (2008, 2008) by UBS Union der Schweizer Banken. The second is 'Risikomanagement in der österreichischen Immobilienwirtschaft' (2019, 2019) by Julia Tiewald BA. The third is 'Entwicklung eines Reifegradmodells für das unternehmensweite Risikomanagement' (2014, 2014) by WIGGERT Marcel M. The right sidebar contains filters and sorting options: 'Hochschulschriften' (1.861), 'Freie Volltexte', 'Alle Filter merken', 'Filter zurücksetzen', 'Verbessere die Ergebnisse', 'Sortieren nach Relevanz', 'Top Level', and 'Neuzugänge' (103 in the last 3 months, 8 in the last week, 26 in the last month).

Beachten Sie:

Bei der Suche nach **E-Ressourcen** im Verbund (eBooks, eJournals), sind die Werke **NUR an den jeweiligen STANDORTEN auch tatsächlich online abrufbar!**

Und wie komme ich zum Werk?

Befindet sich das Werk in einer **Bibliothek in Wien**, haben Sie nun die Möglichkeit, diese Bibliothek zu besuchen und sich das Werk dort zu besorgen.

Beachten Sie: Es ist ratsam noch einmal im Katalog der Bibliothek zu überprüfen, ob das Buch auch wirklich entlehnbar bzw. derzeit vorhanden ist! Klicken Sie dazu einfach unter ‚Standorte‘ **auf die gewünschte Einrichtung**.

Bevor Sie die entsprechende Bibliothek aufsuchen, sollten Sie sich auch noch erkundigen, welche Dokumente benötigt werden um das Werk an der jeweiligen Einrichtung zu benutzen bzw. ausborgen zu können (z.B. Meldebestätigung, Lichtbildausweis).

Services der FH Campus Wien:

Ist das Werk nur außerhalb Wiens verfügbar und für Sie nicht zu erreichen, so können Sie unser (kostenpflichtiges) [Fernleihe-Service](#) nutzen.

Gerne können Sie auch unser **Wunschbuch-Service** zu nutzen und einen [Ankaufsvorschlag](#) abzugeben. Wir melden uns bei Ihnen, sobald das Buch angekauft wurde und für Sie zur Abholung bereitliegt!

Fragen?

Gerne hilft Ihnen das Bibliotheksteam per E-Mail oder telefonisch weiter:

bibliothek@fh-campuswien.ac.at

+43 1 606 68 77-6130